



HUMOR ■ A LAS 22 HORAS

## Rober Bodegas desmitifica en sus monólogos los productos “milagrosos” de la publicidad

■ El humorista gallego actúa hoy en el teatro Juan del Enzina

**A.C.**

El humorista Rober Bodegas presenta hoy en el Teatro Juan del Enzina su espectáculo “El día que empecé a odiar los yogures y otras desgracias”, un monólogo acerca de los productos “milagrosos” que se intentan vender a través de la publicidad.

Rober Bodegas se hizo famoso tras ganar el concurso de humor El Rey de la Comedia. Posterior-

mente, ha sido guionista del programa televisivo “Sé lo que hicisteis”, monologuista y actor en la comedia teatral “Contamos contigo” y colaborador en La Voz de Galicia. Actualmente participa en la web [www.solocomedia.com](http://www.solocomedia.com) junto a Ángel Martín y Alberto Casado.

El artista comentó recientemente a este periódico que presenta hoy en Salamanca un *show* que trata sobre la publicidad. “Llevo

con él tres años en Madrid en cartelera y de gira pero he cambiado la mitad del texto a lo largo de este tiempo porque hay cosas que se quedan viejas o por aburrimiento”. La actuación, organizada por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, dentro del programa “Comedia en curso”, comenzará a las 22 horas. Las entradas cuestan 5 euros anticipadas (8 en taquilla).



El humorista Rober Bodegas.